Año VII

PERIODICO **REPUBLICANO**

Núm. 253

Fundador: Alfonso Castells G.ª Rabadán

VALDEPEÑAS 29 DE AGOSTO DE 1936

Redacc. y Admón.: Esperanza, 19

Juventudes Socialistas Unificadas de Valdepeñas

PUEBL

||TRABAJADORES!! ||CAMA- pueblo noble y leal supo levan- no de reivindicaciones sociales dos los trabajadores se lanzaron su sangre y toda la razón de su y defensa de la República democrática. No quedó un sólo hombre honrado que no se ofreciera para combatir hasta la muerte contra esa militarada Carlista y fascistizante que denigra, envilece y desacredita ante el Mundo a sus jar. autores y habrá hecho derramar lágrimas de vergüenza a la madre honrada que tuviera la desgracia de parirlos.

Estos asesinos fascistas han cometido y están cometiendo todavia en los sitios donde por desgracia domina, las mayores atrocidades e infamias: han asesinado a mansalva a hombres, mujeres y niños; han destruído cosechas y ciudades enteras; todo lo arrasan tas; esta canalla jesuita encarnada toda y resguardada bajo el lema Dios, Patria v Rev, todos ellos católicos, apostólicos y romanos, han cometido atrocidades tan inícuas y perversas que el corazón nos conmueve a todos de pena y dolor.

Por ello reconociendo la barbarie canallesca de los de la época de Nerón y Torquemada, el da por la barbarie y nuestro cami-

RADAS!! ¡¡CIUDADANOS TO- tarse en armas en el momento sería cortado por el hacha del ver-DOS!! Al producirse el criminal preciso al grito sublime y alian- dugo y el odio y la maldad del levantamiento fascista que ya nos cista de NO PASARAN aplastánha hecho vivir tantos días de lu- dolo de forma definitiva y fulmito y martirio, sentir los más fuer- nante en los principales puntos tes dolores en la carne y en la de la Península, con lo cual el NO economía de nuestra España, to- PASARAN es un hecho positivo.

Mucha sangre está costando, a la calle poseídos del mayor en- muchos trabajadores honrados tusiasmo y dispuestos a dar toda están cayendo en la lucha, ¡pero NO PASARAN! Y esta sangre existencia por el mantenimiento vertida por nuestros hermanos ha de fructificar terminando para siempre con esta casta de parásitos, y si algunos quedan (porque a nosotros nos caracteriza un ideal más noble y sublime) si quieren comer tendrán que traba-

> Ya tenemos en práctica la gestación de nuestra anhelada sociedad, con la que impondremos a todos los mismos derechos y deberes: organizaremos la vida de una forma fraternal y armoniosa, respetando todas las vidas pero con el lema sacrosanto y sublime de «cada uno según sus fuerzas y a cada uno según sus necesidades».

Para que nuestra gran obra de por donde pasan las fieras fascis- redención sea consolidada y sus principios no puedan ser malogrados por esas hordas salvajes, queremos hacer un Batallón de Milicianos convenientemente instruídos. Esperamos que toda la Juventud valdepeñera secundará esta iniciativa porque a nadie interesa más que a ella, que la República democrática se sostenga. Si cayera, la libertad sería anula-

Clero anticristiano.

se está desarrollando, son las juventudes principalmente las que tienen más cosas que ganar o perder. La juventud tendría que llevar la cruz de su tiranía y de su venganza si los parásitos facciosos hubieran triunfado con sus propósitos inhumanos.

Jóvenes obreros manuales, venid a inscribiros en nuestro Batallón. Jóvenes intelectuales, también vosotros estáis obligados a ello: el cerebro creador no encuentra cielo limpio por donde extender su mirada investigadora. si tolera que el fascismo nos sosometa a sus villanías y a las tenebrosidades de su pensamiento. El talento del hombre lo quiere y gratifica con más sinceridad y lo aprovecha mejor nuestras organizaciones políticas y sindicales.

Queremos vivir nuestra anhelada vida de amor, igualdad y fraternidad sin nada que perturbe nuestros espíritus.

Para terminar, nos permitimos

SALVADOR GALAN

VINOS

VALDEPEÑAS

a pesar de nuestra juventud, dar un consejo a todos.

Vosotros, burgueses; nada temáis de nosotros, pero, eso, sí, no olvideis el lema de cada uno según sus fuerzas y a cada uno según sus necesidades, por lo cual vuestros privilegios han terminado; y a vosotros, milicianos: Prudencia, tacto y acierto en vuestra En esta contienda decisiva que misión, estando siempre atentos a los consejos y a las consignas que emanen de vuestros directivos. IIPERO QUE NADIE CO-META ACTOS DE PILLAIE NI VENGANZA PERSONAL!! esto desprestigia y deshonra nuestro sublime ideal, advirtiendo a todos que nuestros representantes obrarán siempre con severidad y justicia. En todos los casos hemos de demostrar con ejemplos nobles y generosos quienes somos, donde vamos y el sublime ideal que después de miles y miles de luchas vamos a implantar.

> ¡[Juventud!! ¡¡El deber te llama!! ven a luchar contra el sascismo.

Valdepeñas Agosto de 1936.

Por la Juventud Marxista Unificada. - El Presidente, Juan Francisco Abad y Rodríguez. El Secretario, A. Ciudad.

Manuel Galán

Procurador

de los Tribunales

Seis de Junio, 36 -:- Teléf. 115

Valdepeñas

Visado por la Censura

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Adelante. 29/8/1936